

Jobcafé erfolgreich verlaufen



RHEINE. Das Jobcafé für Frauen, das der Arbeitskreis Frauen zum Thema „Pflege“ angeboten hatte, erwies sich als großer Erfolg. Etwa 25 Frauen waren im Bürgerhof Schotthock erschienen, darunter waren sowohl Fachkräfte als auch Interessierte, die ihren Einstieg in die Pflegebranche suchen.

In gemütlicher Atmosphäre konnten die Teilnehmerinnen nicht nur ihre Erfahrungen teilen, sondern auch wertvolle Kontakte knüpfen, die bestenfalls zu zukünftigen beruflichen Möglichkeiten führen.

Angesichts des großen Erfolgs plant der Arbeitskreis Frauen, kreisweit bereits weitere Jobcafés zu wechselnden Themen. „Die positiven Rückmeldungen und das hohe Interesse der Teilnehmerinnen haben gezeigt, dass solche Veranstaltungen einen wichtigen Beitrag zur individuellen beruflichen Weiterentwicklung leisten können“, ist sich Elke Bücken von der Beratungsstelle Arbeit Rheine sicher. Das nächste Jobcafé für Frauen findet statt am Mittwoch, 15. Mai, in Altenberge. „Thema wird wieder die Pflege sein, um möglichst viele Frauen im gesamten Kreis anzusprechen, die organisatorisch oder zeitlich nicht die Möglichkeit hatten, nach Rheine zu kommen“, sagte Bücken.